



Personne au bord de ta route

L'extrait

On ne laissera personne au bord de la route !

C'est ce qu'a dit l'administratrice du Pôle, une grande bringue balaise qui bégaie un peu dès qu'elle est mal à l'aise. On ne laissera personne au bord de la route. Très juteuse cette expression ! Et assez visuelle. J'ai des images d'auto-stoppeurs en train de monter dans toutes les voitures qui s'arrêtent. Ça génère beaucoup de trafic quand elle parle celle-là, un embouteillage... tous ces véhicules sur le bas-côté...Et aucun taxi, bien entendu !

Parce qu'ils auraient pu aussi louer un bus. Tu crois qu'un bus ?

Parce que, imagine que tu montes dans l'une de ces voitures, le conducteur a trop bu, un repas trop arrosé, pas assez dormi, il vient de s'enfiler huit heures de route, il est HS ou alors il a des idées. Le conducteur a des idées par exemple. Il te regarde du coin de l'œil. Il regarde ta robe, un peu trop courte, quand tu es assise sur le siège passager, à côté. Parce que ce jour-là, pas de chance, tu as mis une robe qui remonte au lieu d'un jean. Et que la voiture s'arrête, et tu dois monter dedans, c'est la règle, la consigne, on ne laissera personne au bord de la route.